



The Beatles Double Group entstand im Dezember 1990. Seit damals tourt die Band durch ganz Europa /D, GB, NL, CH, I, A) und absolviert mehr als 120 Auftritte pro Jahr. . Ausverkaufte Konzerte und ein begeistertes Publikum beweisen, dass die Zeit immer wieder reif ist für ein Quartett, das die Beatles der früheren Jahre zu neuem Leben erweckt.

The Beatles Double Group ist neben den 'Ur-Beatles' die einzige Band, die das Markenzeichen 'THE BEATLES' in ihrem Namen markenrechtlich offiziell verwenden darf. Es besteht somit für Veranstalter Rechtssicherheit.

THE BEATLES DOUBLE GROUP